

PlantaDoce.

ADN

De Thomas Frist a los hermanos Gallardo: ¿quiénes son los más ricos en el negocio de la salud?

El fundador de Hospital Corporation of America lidera la lista de los multimillonarios en la industria sanitaria, con un patrimonio de 10.929 millones de euros.

Albert Cadanet
6 mar 2019 - 04:56

De Thomas Frist a los hermanos Gallardo: ¿quiénes son los más ricos en el negocio de

La sanidad también tiene su cuota de protagonismo entre las grandes fortunas. Los empresarios del negocio de la salud no acostumbran a situarse entre los más ricos del planeta, aunque el sector sigue contando con un buen número de representantes en la lista anual *Billionaires, the richest people in the world*, elaborada por *Forbes*.

El ejecutivo que encabeza la lista en sanidad es Thomas Frist, que fundó Hospital Corporation of America en 1968 junto a su padre. **Su compañía opera un total de 179 hospitales y 119 centros de cirugía en Estados Unidos y Londres, activos que le han permitido alcanzar un patrimonio de 12.400 millones de dólares (10.929 millones de euros).** En la clasificación general, el empresario ocupa la posición 107.

El segundo multimillonario en la lista es Cyrus Poonawalla, fundador del Serum Institute of India, uno de los mayores productores de vacunas del mundo (proporciona 1.500 millones de dosis anuales). Su grupo también posee el fabricante de vacunas holandés Bilthoven Biologicals y la matriz checa de Nanotherapeutics. Poonawalla amasa una fortuna de 9.500 millones de dólares (8.373 millones de euros).

Thomas Frist, el hombre más rico en el negocio de

1/2

<https://www.plantadoce.com/adn/de-thomas-frist-a-los-hermanos-gallardo-quienes-son-los-mas-ricos-en-el-negocio-de-la-salud>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

la salud, ocupa la posición 107 en el ránking general de Forbes

Quien cierra el podio del sector es Sun Piaoyang, propietario de Jiangsu Hengrui Medicine uno de los mayores fabricantes de medicamentos oncológicos y antiinfecciosos.

El empresario tomó las riendas del grupo chino con 32 años, cargo que ha ocupado durante los últimos 28 ejercicios. La suma de su patrimonio alcanza la cifra de 8.400 millones de dólares (7.404 millones de euros) y ocupa la posición 174 en el ránking general de *Forbes*.

La primera mujer dentro del selecto club de multimillonarios es Massimiliana Landini, heredera del negocio farmacéutico de Menarini, que actualmente emplea a más de 17.000 trabajadores en todo el mundo. La fortuna de Landini es de 7.400 millones de dólares (6.622 millones de euros).

Aunque se encuentran lejos de los primeros puestos, la lista también incluye algunos nombres de empresarios españoles que poseen compañías en el negocio de la salud. Es el caso de Juan Abelló, accionista de Linneo Health, que recientemente se alió con un fondo británico para cultivar cannabis medicinal en España. Abelló también es accionista de la red de instituciones académicas Laureate Internacional y del fabricante de automóviles Aston Martin.

La primera mujer multimillonaria en el sector es Massimiliana Landini, heredera del negocio farmacéutico de Menarini

El conjunto de activos que posee Abelló están valorados en 2.600 millones de dólares (2.291 millones de euros), cifras que le sitúan como el sexto hombre más rico de España y el número 877 más rico de todo el mundo.

Otros empresarios españoles que figuran en la lista son los dos hermanos Gallardo Ballart, propietarios de la farmacéutica Almirall. La fortuna de cada uno de ellos es de 1.200 millones de euros (1.057 millones de euros).